

E: 2.10.2009

Thomas Largiadèr
SP Gemeinderat

Zuweisung an die Abteilung

Planen und Bauen

Gemeinderatspräsident
Thomas Hartmann
Bürglipark 10
8820 Wädenswil

Wädenswil, 1. Oktober 2009

Postulat

betreffend Schaffung einer Umwelta Abteilung

Der Stadtrat wird eingeladen, die Schaffung einer Umwelta Abteilung oder Umwelta Fachstelle in Wädenswil zu prüfen.

Begründung

Die von der Menschheit verursachten negativen Einflüsse auf die Natur stellen eine zunehmende Bedrohung der Erde dar. Sie haben zu einem globalen Problem geführt, welches nicht nur das Pflanzen- und Tierreich bedroht, sondern auch einschneidende Auswirkungen auf uns Menschen haben wird.

Die Umwelta Problematik ist daher auf internationaler, nationaler und kantonaler Ebene eines der wichtigsten Themen und gehört zu jenen Anliegen, welche die Bevölkerung am meisten beschäftigen.

Es ist deshalb höchste Zeit, dass wir uns auch kommunal entschieden für die Umwelta einsetzen. Die Sorge um die Umwelta beginnt im Kleinen. Die ganze Problematik ist komplex und bedarf der Koordination von Fachkräften, um effiziente, Evidenz basierte und auch wirtschaftlich sinnvolle Massnahmen zu entwickeln und umzusetzen. Dass sich Wädenswil als Energiestadt positionieren will, ist dabei nur ein Schritt in die richtige Richtung. Die SP Wädenswil ist deshalb für die Schaffung einer Umwelta Abteilung, oder alternativ einer entsprechenden Fachstelle. Nur so können wir einen griffigen Beitrag zum Schutze unseres Lebensraums leisten.

Andere Gemeinden im Kanton machen es uns vor und haben bereits eine eigene Umwelta Abteilung eingerichtet. Wädenswil sollte diesen Beispielen folgen und sich der Umwelta Problematik umfassend stellen. Wir sind es uns und unserer Natur schuldig.

Ich danke dem Stadtrat für die wohlwollende Behandlung dieses Anliegens.



Thomas Largiadèr